

Fünf Podestplätze für Waldkircher Crossläufer am Opfinger See

Andrea Eberl gewinnt die Gesamtwertung der Laufserie bei den Damen

Die von den Leichtathletikkreisen Emmendingen und Freiburg in Zusammenarbeit mit der Fa. City Sport in Freiburg ausgerichtete Crosslaufserie wurde in diesem Jahr nach den Läufen in Endingen und Neuf-Brisach in Frankreich mit dem vom LAC Freiburg ausgerichteten Lauf am Opfinger See abgeschlossen.

Von den zehn Waldkircher Läufern, die für den Lauf in Freiburg gemeldet hatten, schafften es fünf Läufer auf das Podest. Erfolgreichster Läufer in den Schülerklassen war Jakob Unger, der die Schülerklasse M10 gewann. Weitere Podestplätze gab es für Matylida Duda mit dem zweiten Platz in der Altersklasse W11 und Noah Dennet, der Dritter in der Altersklasse M12 wurde. Bei den Erwachsenen gewann Andrea Eberl die Altersklasse W45 und Daniel Thoma belegte Platz zwei in der Altersklasse M35.

Die weiteren Platzierungen am Opfinger See: Emil Schaffrik (4. MinisM), Lean Löffler (4. M11), Florian Wehrle (6. M11), Heimo Hummel (7. M11) und Hans-Jürgen Erschig (6. M55).



Foto (Verein): Das Bild zeigt die Waldkircher Teilnehmer in den Schülerklassen am Opfinger See mit dem für den LAC Freiburg startenden deutschen Spitzenläufer Filmón Teklebrhan

Die Gesamtwertung für die gesamte Laufserie erfolgte nach Abschluss aller drei Läufe wie in den vergangenen Jahren wieder nach einem Platzierungs-Punktesystem, wobei dieses Mal bei allen drei Wettkämpfen gestartet werden musste, um in die Gesamtwertung zu kommen.

In diesem Jahr waren unter den Teilnehmern, die in die Gesamtwertung kamen, auch wieder fünf Waldkircher Leichtathleten, von denen vier sogar Podestplätze in der Serienwertung erreichten.

Erfolgreichste Waldkircher Läuferin in der Gesamtwertung war Andrea Eberl, die nicht nur die Altersklasse W45 gewann, sondern auch die Gesamtwertung bei den Damen. Daniel Thoma schloss die Laufserie als Erster der Altersklasse M35 ab und belegte den vierten Platz in der Gesamtwertung der Herren.

Podestplätze in der Gesamtwertung in den Schülerklassen erreichten Noah Dennet mit dem zweiten Platz in der Altersklasse M12 und Lean Löffler mit dem dritten Platz in der Altersklasse M11.